

Wir danken Ihnen ganz herzlich dafür. Liebe Sonnenblumengrüsse

Kantonales Amt für Zivilschutz

Einsatzleitung

Sonnenblume 2007



der hervorgenden Mitagleit von zivigenden Mana Danke

Betreuungsdienst eine Sonnenblumenwoche durchführer



Sonnenblume 2007

Zum 11. Mal können wir unter dem Patronat des Kant. Zivilschutzes und der hervorragenden Mitarbeit von zivilschutzpflichtigen Frauen und Männern aus dem Sanitäts- und Betreuungsdienst eine Sonnenblumenwoche durchführen. Gemeinsam können wir 23 Pflegeempfänger aus dem ganzen Oberwallis als Gäste im Zivilschutzausbildungszentrum Grône betreuen. Alles nur menschenmögliche wird unternommen, damit sich unsere Pflegeempfänger heimisch fühlen und unvergessliche Ferientage verbringen können. Trotz enormem Einsatz und allseitigem guten Helferwillen sind

wir immer wieder auf Hilfestellung von Aussen angewiesen. Mit dem Behindertenvelos, die Sie

uns in verdankenswerter Weise zur Verfügung stellen, erweisen Sie sowohl Pflegeempfängern als auch Betreuern eine grosse Freude.

Wir danken Ihnen ganz herzlich dafür.

Liebe Sonnenblumengrüsse

Kantonales Amt für Zivilschutz

Einsatzleitung